

祝！ソフトボール九州大会出場 市内3小学校を応援してね！

6月25日と7月2日の両日、当尾グラウンド（松橋町）で第19回全日本小学生ソフトボール県予選（男子）が行われ、松合、三角、青海が上位に進出。3校は7月30日から沖縄県で開催される九州大会に出場します。

また、松合小、三角小は8月22日から福岡県で開催されるレインボー九州大会への出場も決定。各校とも九州大会での上位進出が期待されます。

皆さんの応援をよろしくをお願いします。

【九州大会への抱負】

- 松合小ソフトボール部 上村啓輔主将
熊本県代表として一生懸命頑張ります。
- 三角小ソフトボール部 藤田佳那太主将
自分たちの力が、他県でどれだけ通用するのかが楽しみです。九州大会でも上位を目指して頑張ります。
- 青海小ソフトボール部 坂本 仁主将
協会の推薦で九州大会に出ることになって嬉しいです。上位にいけるよう今から頑張ります。



松合小ソフトボール部の皆さん



三角小ソフトボール部の皆さん



青海小ソフトボール部の皆さん

短冊に願いを込めて 園児らが七夕飾りを制作

6月28日、松橋保育園（西山エミ子園長）の年長児33人が宇城市役所本庁で、七夕飾りを作りました。同園が7月7日の七夕を前に毎年行っているのです。

童謡を通じて園児らと交流を行っている「松橋童謡唱歌の会」の会員約10人も飾り付けに参加。長さ約6mのササ竹に、願い事を書いた短冊などを結び付けました。

短冊には「字がじゃょうずに書けるようになりますように」「おともだちがたくさんできますように」など、園児らの願いが込められていました。



最後に、完成した七夕飾りの前で、童謡「七夕」を元気に合唱

子どもたちが地区公民館で体験活動 寺小屋教室がスタート！

6月19日、平成17年度第1回寺小屋教室（公民館活動）が小川町でありました。この寺小屋教室は、子どもたちの健やかな成長を支援するために、学校・家庭・地域が一体となって、各地区公民館を会場に、地区ごとに分散して教育活動を展開するものです。年5回実施。

この日は、町内36地区で「七夕飾り」や「史跡めぐり」「水鉄砲づくり」などの体験活動がありました。河江校区の川尻地区では、八枚戸川の用水路で子どもたちが「魚釣り」に挑戦。地域の方々の指導を受けながら、慣れない手つきで餌をつけ、コイやフナ、ナマズなどを釣り上げ、中には亀を釣った人もいました。

その後、公民館で「大物賞」「大漁賞」「珍魚賞」などの表彰や地区の方々がつくった「みょうが饅頭」のご馳走があり、子どもたちは普段なかなかできない貴重な体験にとってもうれしそうでした。

「たくさん釣るぞー！」
魚より竿が多い！？」



「やったーヒット第1号」
開始5秒で食い付いたよー！」

三泳不知火会が快挙！ マスターズ水泳競技大会で総合優勝

6月19日、アクアドーム（熊本市）で開催された「第42回熊本マスターズ水泳競技大会」で、「三泳不知火会」が総合優勝。また、男子の部でも準優勝に輝きました。県水泳協会などが主催。

「三泳不知火会」は、市体育協会三角支部と同不知火支部（旧宇土郡）が主体で、不知火温泉水池を利用している水泳愛好者にも出場を募ったチームです。

また、参加者の中で最高齢者に贈られるマスターズ賞を、不知火町永尾の河野亨さん（77）が受賞しました。



総合優勝を果たした「三泳不知火会」のメンバー

夕日を見ながらカンパニー お待たかねのビール列車 出発進行！

JR九州熊本支社が6月24日から、生ビールと焼酎が飲み放題となる「納涼ビール列車」を運行中。仕事を終えた社員や家族連れなどが臨時列車に乗り込み、ビールを片手に熊本—三角間の往復約3時間を楽しんでいます。

この日は、三角駅で歓迎セレモニーを実施。「龍驤太鼓」や三角町音楽愛好会によるハワイアン演奏が披露され、熊本駅で乗り込んだ約200人はほろ酔い気分を楽しんでいました。

料金は、運賃とビール代、弁当代などを含めて1人5,000円。8月27日まで運行予定です。

問合せ先 JR九州三角駅 ☎52-2711

歓迎セレモニーで披露されたお色気たっぷりのハワイアンダンス



自分をうまく表現できますか？ 女性学級で自己表現をトレーニング

7月6日、宇城市女性学級の第3回講座がウイングまつばせで開かれ、約50人が参加しました。

「コミュニケーション・トレーニング講座～楽しく、イキイキと自分を表現する～」と題して、コミュニケーション・トレーニング・センターの林田美恵子代表が講演。「コミュニケーションはトレーニングで修得していくもの」を持論に、人と話す時の心構えなどを伝授しました。

講座を終えた参加者たちからは、「先生の格好良さには学ぶことばかり。今後の生活に生かして、若く元気に過ごしていきたい」「楽しかった。もっと早くこんな話が聞きたかった」などの意見が聞かれました。



終始明るく、楽しい雰囲気の中で行われた女性学級